

Nombre de alumno: Jeferson Enrique Ogaldes Norio

Nombre del profesor: Sergio Jiménez

Ruiz

Nombre del trabajo: Nace la

Antropología Médica

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Antropología Médica 2

Grado: 2

Grupo: C

Curiosidad Antiqua and mode de appologorina En el seno de la comunidad médica hay, en estos días una fécunda luguratud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica. En México el interes por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva socio-cultural también toma everpo al término de la segunda guerra mundial, pero su ascendiente queda reducido a los antropologos y, en a erta medida a los epidemiologos. Con frecuencia damos por sentado que los padres fundadores de la disciplina son qu'enes le dan cimientos teóricos y atribuyen orden y significado a sus categorias conceptuales, metodológicas, procesuales y aplicatives; les invasores europees desde muy temprano, comprueban la eficación de médicas y médicos en el tratamiento de las enfermedades y accidentes que son comunes en la fierra antes del contacto indio-cristiano. Al finalizar la segunda guerra mundial la descolonisación de los pueblos sometodos al dominio imperial toma violento impulso. Hasta entonces el dominio encondestado de la antropología sobre su objeto de estudio le permite crecer sin grava oposición; pero en 1968 el movembeuto anarco-estudiantil sacude a Europa, repercute en Mexico y da un giro a la setuación establecida.

Antropología sib-alterna supstra bobseosrus Por razones semejantes que operan en el séglo avi y vuelven a actuar durante el seglo XIX, Gramsci asigna, en nuestros días a la antropología etnologica, sectores de la historia universal, sociales sun cultura escrita, esto res las clases subalternas de altura folk de los parses desarrollados. La compatibilidad, implicita en el uso paralelo que gramse: hace de conceptos differentes clase y cultura lucha de clases y lucha de culturas, coma pases de una misma configuración ideológica, parece absolver a la autropología europea de viejos y graves pecados eapitales por su asociación con el colonialismo.

Ciencia e ideología

La discusión de algunos puntos claves de la
autropología, pasada y presenta parece
necesaria para advertir, desde el combenso, las
bases teóricas de la autropología medica que
son, en gran, medida las medidas, las mismas
de la autropología general; corren consecuentemento la misma sucrte a cambian de
épocá a otra según se modificam la
orientación i deología dominiante que
vega a persistir.

El orden moral y la escribura a sonot revous pero no todo es destructoro en el proceso, de cambio, Redfield llama la atención sobre los aspectos creativos en él Envolverados. Una tendencia idealista evidento en el desarrollo de su pensauciendo lo lleva a poner mayor acouto en los cambos que tienen lugar en la mente de los hombres, como pesultado de la revolución ideológica-tecnológica, que en la mudausa tecnologica unisma. La existencia del arte de la escritura entre los campeseus es elemento de su modo de vida aun evando la mayoría no sepan leer, no escribir, pero para ellos las Cosas escritas son cosas veneradas cargadas de significades es prog solus mostos sorts Malos hábitos culturales sos que de masono Entre les que acompañan a saienz en la fugaz experiences de la Cañada destaca un profesional de la enseñanza, el economista autropologo Miguel Othon de Mendusabal qui en unos anos más tardes al fundarso en 1935 Instituté Politecuico Macdenal y en él 19 Escrela de ciencias Biológicas, retorna el proposito de Endagar el estado de la salubridad entre la población, la idea era buscarle remedio. En su Euvestigación advierte la situación que voven los pueblos etnocos ly to do P plant cando sup la monera of agrues no

Conocer tarea primordial of brom notes Fuerte influido por estos colegas, Julio de la Fuente, con los datos que le sumunistra el canodimiento y la participación en la voda de los pueblos etuicos zapotecas hace notar la necesidad de tamar en aventa las crecucias y costumbres de los audãos. De la Fuente tiene en mente endeméas como la auchocarcosis drasda del Africa por la península éberica por la ocupación árabe y traspasado a Mexico por los imasores españoles; la malaria, la desnutrición y careceu de explicación en su cultura y el personal médico samitario, que emplemento programas de salud. o de sensonos sos El cambio de actitud frente al curandors o parece haber 38do general. Particular-mente notable a este respecto es la obra de los médicos norteamericanos. Las enfermedades son concebidas como el resultado de la desarmouia de las fuersas de la maturaleza y el tratamiento, luego de ser identificado el mal por el diaghostocador, la realiza el ouranders mediante un complés ceremonial que dura de 1 a 9 noches.

BIBLIOGRAFIA APA

Agurre Beltran, G. (1980). Nace la antropologia medica. Instituto Indiginista Interamericano. Ed.2.https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/860a0c3 18b30597aaefaf4047611b5af.pdf